



“Ecuador Dona Vida” es el reconocimiento que recibió el Hospital Luis Vernaza de parte del Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células, INDOT, enmarcado en la trascendental importancia y despliegue de la actividad trasplantológica que, desde el 2009 en que recibió la acreditación del máximo organismo de trasplantes hasta la fecha, ha salvado la vida de 494 ecuatorianos.

Durante el acto, la Vicepresidenta de la República, María Alejandra Vicuña, entregó el reconocimiento al Ing. Ernesto Noboa, Director de la Junta de Beneficencia y exaltó la nobleza del acto de la donación de órganos, los avances de la ciencia y al Hospital Luis Vernaza cuya historia está grabada en el corazón de los ecuatorianos; así como a las personas que han contribuido a fortalecer el proceso de la donación y trasplantes en el país, que los hace merecedores del reconocimiento, e hizo además, un llamado a los ecuatorianos a que todos seamos donantes.

El momento fue propicio para que el Hospital entregara una placa de reconocimiento al Ing. Jorge Tola Miranda, por ser el impulsor de la creación de la Unidad de Trasplantes del Hospital Luis Vernaza, que en el transcurso del tiempo ha crecido vertiginosamente en infraestructura, equipos y sobre todo con personal especializado para beneficio de los pacientes que ya han sido trasplantados y los que se encuentran en lista de espera de un donante.

El Dr. Carlos Velasco Enríquez, Director del INDOT entregó el reconocimiento público al equipo de trasplante conformado por 62 profesionales, entre médicos, enfermeras, trabajadoras sociales y personal administrativo, los testigos fueron los pacientes que se dieron cita al evento, personal del hospital y representantes de los medios de comunicación.